

# KPK Gelar Roadshow Media Antikorupsi di UGM

Friday, 13 May 2016 WIB, Oleh: Satria




Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengadakan Roadshow Media Antikorupsi KPK di UGM, Kamis (12/5). Acara ini merupakan kerja sama antara KPK, GEMATI-UGM, serta Laboratorium Ilmu Ekonomi FEB UGM dengan menghadirkan Wakil Ketua KPK, La Ode Muhammad Syarif, dan Juru Bicara KPK, Yuyuk Andrianti Iskak, sebagai pembicara.

Dalam kesempatan itu Juru Bicara sekaligus Kabiro Humas KPK, Yuyuk Andrianti Iskak, memaparkan tentang beberapa saluran media yang dikelola oleh Humas KPK dalam penyebaran informasi. Menurutnya, KPK tidak bisa berjalan sendiri sehingga perlu peranan dari publik. Maka dari itu, KPK membuat beberapa saluran media lewat e-newsletter, kanal youtube, Jurnal antikorupsi INTEGRITAS, Majalah Integrito, dan portal ACCH, yang diharapkan dapat menjadi alat bagi publik untuk memberikan saran serta masukan bagi KPK untuk bekerja lebih baik.

"ACCH menyajikan pengetahuan antikorupsi dalam berbagai format media dan dirancang sebagai sumber pengetahuan dan informasi secara terbuka bagi publik (*public knowledge management*) dalam upaya membangun semangat, visi, serta budaya antikorupsi di kehidupan masyarakat,"kata Yuyuk.

Sementara itu, Wakil Ketua KPK, La Ode Muhammad Syarif, menegaskan bahwa KPK berharap ada banyak civitas akademika yang melakukan penelitian tentang antikorupsi sehingga dapat dimuat di jurnal yang dimiliki KPK, INTEGRITAS.

"Melalui ACCH akademisi mampu memanfaatkannya sebagai wadah untuk bertukar wawasan atau pemikiran satu sama lain,"kata La Ode.



Sebelumnya, Wakil Rektor Bidang Kerja Sama dan Alumni, Dr. Paripurna, S.H., M.Hum., LL.M., menilai diperlukan sensitivitas yang tinggi agar pribadi generasi muda dapat mengenal apa saja tindakan korupsi yang terjadi di sekelilingnya. Jangan sampai mereka ikut terjerumus ke dalam tindakan korupsi tersebut.

Paripurna juga mengapresiasi langkah KPK lewat pembuatan portal Anti Corruption Clearing House (ACCH), dan berharap portal tersebut dapat menjadi salah satu media pengetahuan publik mengenai antikorupsi (Humas UGM/Tri)

---

## **Berita Terkait**

- [UGM dan KPK Rancang Pendidikan Antikorupsi](#)
- [30 Pusat Kajian Antikorupsi Tolak RUU KPK](#)
- [PUKAT FH UGM Meluncurkan Program "School of Integrity"](#)
- [BEM FEB UGM Gelar Workshop "Ekonomi Bebas Korupsi"](#)
- [BEM KM UGM Luncurkan Mahasaksi](#)